

Herren Kreisklasse A Gruppe 1

TTC Engen-Aach : TV Jestetten
Freitag, 03.12.2021, 20:00 Uhr

TTC Engen-Aach siegt knapp gegen TV Jestetten

Im Spiel der Herren Kreisklasse A Gruppe 1 traf der TTC Engen-Aach am vergangenen Freitag im 6. Saisonspiel auf den TV Jestetten. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 8:5 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Marcel Rüdüsühli. Wie eng der Sieg ausfiel, zeigt auch das Satzverhältnis von 26:24.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Schairer / Figlestahler das Spiel gegen Gillich / Lempe noch aus der Hand und verloren mit 11:5, 8:11, 6:11, 3:11. Passende spielerische Mittel hatten Briel / Rüdüsühli dagegen letztlich an der Hand, um Klöpfel / Merkt zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Tobias Briel gegen Falk Lempe. Trotz 1:0 Satzführung verlor Marcel Rüdüsühli sein Spiel gegen Artur Gillich letztlich mit 11:6, 6:11, 10:12, 10:12. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Till Schairer und Thomas Merkt, die Till Schairer letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. In vier Sätzen gewann am Nachbartisch Matthias Figlestahler gegen Michael Klöpfel und gab dabei nur einen Satz her. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Beim 0:3 gegen Artur Gillich fand Tobias Briel von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Falk Lempe wurden Marcel Rüdüsühli unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Mit 3:1 hatte Till Schairer im Match gegen Michael Klöpfel die Nase vorn. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:4. Das Einzel zwischen Matthias Figlestahler und Thomas Merkt endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Wenig Gegenwehr leistete indes Till Schairer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Artur Gillich. Das musste man neidlos anerkennen. Lange mit Michael Klöpfel kämpfen musste Tobias Briel, bis er seinen Kontrahenten mit 11:7, 8:11, 11:7, 9:11, 11:8 niedergerungen hatte. Marcel Rüdüsühli kam mit der Spielweise von Thomas Merkt am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Damit war der 8. Punkt für den TTC Engen-Aach im Kasten.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Engen-Aach am 10.12.2021 gegen den SV Litzelstetten möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 11.12.2021 gegen den TV Wahlwies versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Engen-Aach

Doppel: Schairer / Figlestahler 0:1, Briel / Rüdüsühli 1:0

Einzel: T. Briel 2:1, M. Rüdüsühli 1:2, T. Schairer 2:1, M. Figlestahler 2:0

TV Jestetten

Doppel: Gillich / Lempe 1:0, Klöpfel / Merkt 0:1

Einzel: A. Gillich 3:0, F. Lempe 1:1, M. Klöpfel 0:3, T. Merkt 0:3